

Gemeinde Mainhausen, Montag, 17. Februar 2020

## Seniorenfastnacht

### Närrisches Programm bei der Gemeinde Mainhausen

Zur Senioren-Fastnacht hatte die Gemeinde Mainhausen am Donnerstag, den 13. Februar 2020 alle Bürgerinnen und Bürger ab 67 Jahren ins Bürgerhaus Mainflingen eingeladen. Der Vorsitzende der Gemeindevertretung, Herr Dieter Jahn, begrüßte die Gäste und entschuldigte Frau Bürgermeisterin Dissler. Im Anschluss kündigte Sabine Ritter (Mitarbeiterin der Gemeindeverwaltung) das Mainflinger Dreigestirn sowie das Zellhäuser Prinzenpaar an. Danach startete ein buntes Programm aus Garde- und Showtänzen sowie Büttreden.



In rot-weiß fegte die Mini- und Midi-Garde des ZFN über die Bühne und begeisterte die Zuschauer mit einem flotten Gardetanz. Im Anschluss brachten Lisa Ludwig und Tobias Herr in einem witzigen Zwiegespräch das Publikum zum Lachen. Nach einer Schunkelpause überzeugte als Garant für Lachtränen Robert Steil mit seinem Vortrag über den Kauf einer Hose. Den Abschluss übernahm die Showtanzgruppe Young Stars des ZFN, die als Boxer die Bühne rockten.

Wir danken der Garde des ZFN Zellhausen mit ihren beiden Trainerinnen Franka Kohl und Marlene Giel, der Showtanzgruppe Young Stars des ZFN mit ihren Trainerinnen Zoe Thielking und Lilli Rachor sowie allen Akteuren, die mit ihren Beiträge an diesem tollen Programm mitgewirkt haben. Bei Kaffee und Kuchen verbrachten die Gäste einen kurzweiligen Nachmittag. Um 18.00 Uhr verabschiedete „Sitzungspräsidentin“ Sabine Ritter mit einem dreifach donnernden „Helau“ alle Seniorinnen und Senioren nach Hause.